

'Tano' Ortiz y el fracaso constante en semifinales

El estratega argentino no logra avanzar cada que llega a la antesala de la gran final. Lejos de ser una maldición, es una realidad que se ha hecho costumbre

La llegada de Fernando Ortiz al banquillo de Rayados, brindó cierta calma, pero a su vez algunas dudas por desconocer si él era la respuesta que la institución necesitaba; aquella que finalmente pudiera hacer valer una plantilla que suele sobrepasar

los estándares económicos de la Liga MX, y que de paso, trajera consigo las alegrías que le fueron arrebatadas a los seguidores albiazules en años pasados.

Bajo un rol de estrategia sin demasiada experiencia, pero con sensaciones que deslumbraron a más de uno (cuando tomó el timón de las Águilas), el 'Tano' arribó a la Sultana del Norte, con la única misión de ponerlos nuevamente en el

mapa, y destacarse en lo individual, como un entrenador que puede rendir cuentas cuando le son solicitadas; una misión, que luego de enfrentar a Cruz Azul, pasó nuevamente a la historia en calidad de fracaso.

Las seis semifinales de Fernando Ortiz con un estilo que puede llegar a intimidar en fases regulares, pero que ha dejado a deber en cada una de las antesalas al partido por el título que lleva en su

corta carrera como timonel estable, Ortiz consumó su sexto fracaso, en las seis veces que ha pisado una semifinal al mando de algún club mexicano.
CL2022 | Pachuca 4-1 América
AP2022 | Toluca 3-2 América
CL2023 | Chivas 3-2 América
LC 2023 | Nashville 2-0 Rayados
Concacaf | Columbus 5-2 Rayados
CL2024 | Cruz Azul 2-2 Rayados

*Marcadores globales

SECCIÓN B

LUNES 20 DE MAYO DE 2024



Finalísima

A final de cuentas, acabaron imponiéndose el mayor poderío y la mayor jerarquía del América, que llegó mercedamente a la Final por segunda vez consecutiva. El Guadalajara no dio para más. Tampoco Javier Hernández, que solo marcó un gol en toda la temporada.

Si bien es cierto que el juego de las Águilas ha bajado de nivel, cuenta con un plantel lo suficientemente fuerte como para pensar en que puede volver a ser campeón del fútbol mexicano.

El andino Igor Lichnovsky, que en apariencia ha sido el más distraído del grupo, ha seguido respondiendo en la cancha, que es donde importa. Quizá la más grave de sus distracciones ha tenido que ver con el videoblog que comparte con su compañero Kevin Álvarez.

En su más reciente video, ambos aparecen encapuchados en una desafortunada puesta en escena donde hacen una clara apología de la violencia y la inseguridad imperantes en el país. La carencia de sentido común quedó evidenciada en el anticlimático clip.

El América tendrá enfrente al Cruz Azul, que eliminó anoche al Monterrey en la cancha del Estadio de la Ciudad de los Deportes.

Si bien el equipo celeste se caracterizó durante todo el torneo por su propuesta ofensiva, ésta vez apostó por defenderse y así, metido atrás y sufriendo, consiguió el pase para enfrentar a su acérrimo rival.

Rayados fue más proponente, incisivo y generador de fútbol que su contrincante, pero falló repetidamente en jugadas de goles que ya se cantaban, una de ellas de Gallardo en la segunda mitad.

Pienso que Fernando Ortiz debe continuar, a pesar de su sexta semifinal perdida. El América es ligeramente favorito para conquistar el título por segunda vez al hilo el jueves y el domingo en la metrópoli capitalina.



AMÉRICA VS CRUZ AZUL, LA FINAL DE LAS COINCIDENCIAS Y CÁBALAS



La Máquina tendrá su revancha ante las Águilas tras perder ante ellos las últimas tres finales disputadas, la más reciente fue en el Apertura 2018

América y Cruz Azul se verán las caras en una final por séptima ocasión, siendo la próxima la quinta en Liga MX, las otras dos sucedieron en Copa MX y en un Campeón de Campeones. La Águilas tienen una hegemonía ante La Máquina desde 1989, en aquel entonces les ganaron una Liga y lo repitieron en el Clausura 2013 y Apertura 2018, esta podría ser la ansiada revancha para los Cementeros.

A la final del Clausura 2024 la rodean distintos bastiones tanto para la afición de América como para la de Cruz Azul, algunos encuentran coincidencias entre la disputada en el 2013 y otros traen de cábalas el número 33 y están ansiosos por tomar venganza.

Las coincidencias con la final del Clausura 2013 Los partidos se disputaron un 23 y 26 de mayo. La ida se dio en el Estadio Ciudad de los Deportes y se

cerró en el Estadio Azteca. América cuenta con un ex defensa de Chivas, en 2013 fue Francisco Javier 'Maza' Rodríguez y ahora es Cristián 'Chicote' Calderón. Las Águilas tienen un portero nacido en Michoacán de titular, hace 11 años era Moisés Muñoz y ahora Luis Ángel Malagón. El último torneo del 'Chucho' Benítez, después se fue al fútbol de Medio Oriente, algo que puede coincidir con la partida de Julián Quiñones a Arabia Saudita. Por último, Borussia Dortmund jugó su última final de Champions League en 2013 con Wembley como sede, algo que se repetirá en este 2024.

La cábala del 33 y Cruz Azul Cruz Azul terminó la fase regular con 33 puntos. Mauro Formica, ex jugador y allegado a Martín Anselmi portó el 33 en su paso por la Máquina.

Gonzalo Piovi, actual camiseta 33, parecía que podría perderse el arranque de la liguilla, pero al final logró recuperarse en su totalidad. Uriel Antuna festejó su campeonato de goleador con el versículo bíblico 33:3 de Jeremías. Este año, el complejo de La Noria festejó sus 33 años de inauguración. Julieta Venegas tenía 33 años de edad cuando lanzó el tema "Andar conmigo". El más reciente, Rodolfo Rotondi le está dando momentáneamente el pase a la final a la 'Máquina' con un gol anotado al minuto 33.

Con esto último Cruz Azul ha jugado; en la vuelta ante Pumas los boletos salieron a la venta a las 3:33 horas. Pusieron un descuento en sus camisetas del 33% y cada que pueden, el número lo relacionan con algo que les sucedió.

MLS

Todo arreglado entre San Diego FC y Chucky Lozano

Existe un acuerdo muy avanzado para que el mexicano llegue a la nueva franquicia de la MLS.

Desde hace algunas semanas se habló del interés del San Diego FC, franquicia que ingresará a la MLS a partir del 2025, por hacerse de los servicios de varios mexicanos con experiencia en Europa para integrar la plantilla de su temporada debut.

Entre esos nombres resaltó el de Hirving Lozano, extremo derecho de la selección mexicana y actualmente del PSV, que precisamente en esta campaña obtuvo su segundo título de la Eredivisie. Lozano cuenta con seis años de experiencia en el fútbol

europeo.

Después de tres años en Pachuca, club donde se formó en el fútbol mexicano y en el cual conquistó dos títulos, saltó al PSV donde vivió su primera etapa en los Países Bajos por dos años, lapso en el que obtuvo su primer trofeo europeo como campeón de liga.

Posteriormente experimentó en la Serie A donde también logró levantar dos títulos más con el Napoli, a partir de septiembre del 2023 regresó al PSV donde vive su segundo ciclo. De acuerdo con Tom Bogert, periodista de The Athletic experto en MLS, todo indica que 'Chucky' permanecería hasta enero en el club de los Países Bajos para después integrarse al San Diego FC.

En la MLS dan por hecho su arribo a San Diego

De acuerdo con las fuentes, existe un acuerdo casi cerrado para la llegada del mexicano por una cifra que ronda los 12 millones de dólares y que será firmado en los próximos días. Lozano no fue convocado para disputar la Copa América con la selección mexicana, sin embargo, a través de su redes sociales compartió un mensaje en el que asegura que portar la camiseta del Tri es el mayor honor que puede experimentar un futbolista y aseguró que no renuncia a la selección: "Con seguridad nos veremos más adelante, mientras eso sucede, rómpenla y pongan el nombre de México muy en alto", sentenció 'Chucky' dirigiéndose a los convocados por Jimmy Lozano.





Con dos derrotas al hilo

Inicia Nayarit con el pie izquierdo en baloncesto

La segunda derrota dejó al equipo con pocas posibilidades de avanzar, ya que los resultados no han sido favorables para sus aspiraciones en el torneo, esperan su próximo partido con la esperanza de que la situación mejore y quedar mejor en el ranking

Redacción

La selección de Nayarit en baloncesto, categoría 2006-2007 varonil, se encuentra al borde de la eliminación en los Nacionales CONADE 2024 tras sufrir su segunda derrota consecutiva. Los encuentros se están llevando a cabo en las instalaciones de la Universidad de Guadalajara. En su primer partido, Nayarit se enfrentó a Querétaro



y, a pesar de un esfuerzo notable, terminó perdiendo con un marcador de 79-85. La situación no mejoró en su segundo enfrentamiento, donde cayeron ante el equipo local de Jalisco con un contundente 62-87. Con estas dos derrotas, la selección de Nayarit prácticamente queda fuera de la contienda por el

título. Sin embargo, aún les queda un partido por disputar. Este lunes, a las 18:00 horas, se medirán contra Veracruz en el Coliseo de la U de G, en lo que será su último esfuerzo por mantenerse en la competencia. La situación es complicada para los nayaritas, quienes

necesitan una victoria convincente para mantener alguna esperanza de avanzar. Los aficionados y seguidores del equipo están a la expectativa, esperando que la selección pueda sobreponerse a las adversidades y cerrar su participación con una nota positiva.

LIGA MX

¿Cuándo fue la última vez que el 1° y el 2° se enfrentaron en la final?

La última vez que la final fue entre el 1° y el 2°

Corría el año 2020, la pandemia por Covid 19 agobiaba a lo largo del país, la liga disputaba su torneo denominado "Guardianes" y los mejores de la fase regular, fueron León y Pumas. Mismas escuadras que llegaron hasta la final, misma que La Fiera terminó consagrandose con el título. Estas son las últimas finales de Liga MX:

- América (1) vs Cruz Azul (2): ¿?
- América (1) vs Tigres (3): América
- Chivas (3) vs Tigres (7): Tigres
- Pachuca (4) vs Toluca (6): Pachuca
- Pachuca (1) vs Atlas (3): Atlas
- Atlas (2) vs León (3): Atlas
- Cruz Azul (1) vs Santos (5): Cruz Azul
- León (1) vs Pumas (2): León
- América (6) vs Monterrey (8): Monterrey
- León (1) vs Tigres (2): Tigres



Con mucho sufrimiento, Cruz Azul firma su pase y la gran final tendrá como protagonistas a los mejores equipos del torneo.

América y Cruz Azul demuestran por qué fueron los dos mejores equipos del certamen durante la fase regular y han hecho valer su favoritismo durante la liguilla. La gran final del Clausura 2024 tiene la rivalidad más recurrente en este escenario y el sabor a revancha y a bicampeonato estarán de por medio los próximos días 23 y 26 de mayo con horarios aún por confirmar. Las Águilas primero sufrieron, pero consiguieron deshacerse de Pachuca en cuartos de final, para posteriormente ganarle a unas Chivas Rayadas de Guadalajara en semifinales. Por su parte, Cruz Azul eliminó con autoridad a los Pumas de la UNAM en cuartos de final, y aunque terminó perdiendo la hora en las semifinales, también ha dejado en el camino a los Rayados de Monterrey.

Los primeros lugares de la fase regular no llegaban a la final desde hace casi 4 años, el equivalente a 7 torneos. Un reflejo del emocionante y por siempre polémico sistema de competencia que impera en México. Inclusive antes de aquella última, había transcurrido otro año desde que los mejores del torneo llegaban hasta la serie definitoria.



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
AL CONTRATAR CUALQUIER PLAN PREVISOR

311 218 0557

PÓNGASE EN CONTACTO CON NOSOTROS Y UN ASESOR LE APOYARÁ

ALICAMEDIAS

La Mejor 96.5 FM
TODI DOMASI

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR96.5FM

Se esperan buenos resultados

Inicia Béisbol y Fútbol en los Nacionales CONADE 2024

Se disputará en la Unidad Deportiva "Flores Magón" y Estadio Panamericano; mientras que el balompié, los juegos serán en la UD López Mateos

Redacción

Se dieron a conocer los calendarios de competencia en las disciplinas de Béisbol y Fútbol, de los Nacionales CONADE 2024 que se realizan en Guadalajara, Jalisco.

En lo que toca al Béisbol, Nayarit participará en las categorías Prejunior y Junior.

En la categoría 13-14 años (Prejunior), la selección de Nayarit fue colocado en el Grupo "A" y debutará este lunes ante Yucatán en juego programado para las 16:30 horas en el campo 4 de la UDFM. Para el martes 21, Nayarit irá ante Sinaloa a las 10:30 de la mañana en el campo 4 de la UDFM. El miércoles 22, los nayaritas se medirán a Coahuila a las 10:30 horas y a Tabasco a las 4:30 de la tarde, estos dos juegos serán en el campo 4 de la UDFM y cierra el rol regular jugando contra Jalisco a las 08:00 horas en el campo 4 de la UDFM.

En la categoría Junior (15-16 años), Nayarit debuta este lunes enfrentando a Tamaulipas a las 08:00 horas en el campo 1 de la UDFM. Para el martes 21 de mayo, la selección nayarita jugará contra Campeche a las 4:30 de la tarde en el campo 5 de la UDFM. El



miércoles 22 a las 10:30 de la mañana en el campo 1 de la UDFM, Nayarit jugará ante Oaxaca y el día 23 de mayo, la selección de Nayarit jugará ante Jalisco a las 08:00 horas en el Estadio Panamericano, casa de los Charros de Jalisco.

Rivales para los equipos de Fútbol

En lo que corresponde al Fútbol, Nayarit competirá en las categorías Sub13 Varonil y Sub15 en ambas ramas. Los juegos serán en la Unidad Deportiva López Mateos de Guadalajara, Jalisco.

En la Sub13 Varonil, la escuadra nayarita debuta este lunes enfrentando al INE en hora y cancha una por definir. El martes 21 jugará ante Yucatan a las 09:40 horas y el miércoles 22 enfrentará a la Ciudad de México a las 11:40 de la mañana. Estos dos juegos serán en la cancha 5.

Para la Sub15 Femenil, la selección de Nayarit abre torneo enfrentando al equipo de Guanajuato a las 15:20 horas en partido programado en la cancha 1. Parta el martes 21 jugarán ante Veracruz A las 08:40

de la mañana y termina el rol regular enfrentando al equipo de Sinaloa, partido que iniciará a las 07:00 horas en la cancha 1.

En la Sub15 Varonil, inician su competencia el lunes 20 de mayo, jugando ante Sonora a las 15:20 de la tarde. Para el martes 21, se mide al equipo del INE en horario y cancha por definir y el tercer encuentro se medirán a la selección de Sinaloa a las 15:20 horas. Todos los partidos de este equipo serán en la cancha 3 de la Unidad Deportiva López Mateos.



LIGA MX

Cruz Azul ya le ganó una final a América un 26 de mayo

Las Águilas jugarán su tercera final en Torneos Cortos ante Cruz Azul, ganaron las dos anteriores y ahora buscarán repetirlo el próximo 26 de mayo.

Campeón de Campeones de la Temporada 1973-74. América se fue adelante en el marcador con gol de Sergio Ceballos, pero La Máquina le dio la vuelta con anotaciones de Juan Ramón Ocampos y Eladio Vera.

Los 2 títulos del América ganados un 26 de mayo

El primero se dio en el Verano 2002, en donde las Águilas rompieron una racha de 13 años sin levantar un título. El rival fue Necaxa al que los venció en la ida por 2 a 0, uno de esos tantos fue de Luis Roberto Alves 'Zague', máximo goleador de los de Coapa. En la vuelta se dio la remontada con Christian Patiño, Iván Zamorano y Hugo Castillo como los héroes

azulcremas.

La siguiente fue en el 2013, ante Cruz Azul, en la ya tan recordada remontada con gol de último minuto de Moisés Muñoz, que mandó el juego a tiempos extras y posteriormente a penales en donde América levantó el trofeo con anotación de Miguel Layún.

Las otras dos finales en 26 de mayo para América

En 1985 América y Pumas disputaron la vuelta de la Temporada 1984-85, que terminó igualada sin anotaciones, a la postre, se disputaría un tercer juego en donde ganaría América. El otro fue en la ida del Clausura 2005, antes Tecos UAG, se igualó a uno en el Estadio 3 de Marzo, la vuelta volvería a ser para las Águilas. Así que, de no ser por el Campeón de Campeones de 1974, los de Coapa estarían invictos en el 26 de mayo.

Cruz Azul ha hecho del número 33 su cábala para este Clausura 2024, sin embargo, América carga con otra, la del 26 de mayo, fecha importante en la historia de los Azulcremas en donde arrastran una racha positiva, aunque, el único revés que tienen en ese día se los dio Cruz Azul.

Campeón de Campeones 1973-74

La primera vez que América disputó una final un 26 de mayo fue ante Cruz Azul, en el



Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



Con plata en el mundial de Para Atletismo

Amarra Osiris Machado lugar en París 2024

La monarca de los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023 subió al podio de honor en Kobe 2024 en la prueba de lanzamiento de disco F44

Redacción

La campeona de los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023, Osiris Aneth Machado, cosechó la presea de plata en la final de lanzamiento de disco F44 con una marca de 40.35 metros en el Campeonato Mundial de Para Atletismo 2024, que se realiza en Kobe, Japón, resultado que además le valió para obtener una plaza para los Juegos Paralímpicos de París 2024.

"Me siento muy feliz, la verdad esta medalla significa

demasiado para mí, mucho sacrificio, esfuerzo, trabajo psicológico, mucho trabajo físico y creo que aquí me vine a demostrar, más que a alguien más, a mí misma, el que yo puedo, el que a pesar de que estén pasando cosas fuera de mi alcance, trato de dar lo mejor de mí", declaró la originaria de Acaponeta, Nayarit al terminar su competencia. La mexicana enfrentó esta final ante una pertinaz lluvia, lo que provocó que todas las competidoras

tuvieran algunos lanzamientos fallidos, pero en su tercer intento superó los 40 metros, marca que la subió al medallero. En Santiago 2023 se coronó con un registro de 41.16 m.

"Quizá no superé mi marca personal, pero se hizo lo que se pudo y creo que un poquito más, porque la verdad la lluvia no ayudaba en lo absoluto, pero me siento muy feliz y orgullosa de esta medalla porque yo creo que, como todo atleta, todos soñamos con un Mundial y con un pase a Juegos Paralímpicos", destacó la lanzadora de 20 años.

El primer lugar fue para la china Yao Juan con 43.09 metros, mientras que el bronce le correspondió a Yang Yue de China, con 38.72.

"Para mí era un objetivo muy marcado el mejorar en este Mundial, quizá por marca no se dio lo de mejorar, por cuestiones que no estaban en mis manos, pero psicológicamente estoy mucho mejor que el Mundial anterior y creo que eso también es mucho avance en mi carrera deportiva", concluyó la también campeona de los Juegos Parapanamericanos Juveniles Bogotá 2023.

El Campeonato Mundial de Para Atletismo Kobe 2024 otorga plazas numerales a los Juegos Paralímpicos París 2024 a los ganadores de oro y plata. Las competencias continuarán hasta el sábado 25 de mayo.

MEXICANOS POR EL MUNDO

¿Hirving 'Chucky' Lozano comete un error al llegar a la MLS?

El canterano de los 'Tuzos' del Pachuca tendría todo arreglado para llegar a la MLS cuando aún tiene contrato con PSV.

Como ya se había especulado semanas atrás, Hirving 'Chucky' Lozano estaría muy cerca de llegar al San Diego FC, de la MLS, la nueva y flamante franquicia que quiere tomar por sorpresa la liga de los Estados Unidos. De acuerdo al insider especializado en la MLS, Tom Bogert, ya hay un acuerdo entre el club y el jugador para que en próximos días se firme el acuerdo que rondaría los 12 millones de dólares y pueda anunciarse de forma oficial la incorporación del mexicano.

Esto ha abierto múltiples líneas de discusión pues el 'Chucky' acaba de consumir su segundo título de Eredivisie con el PSV Eindhoven, y su contrato con el club neerlandés aún tiene varios años por delante. Resulta cuestionable pensar si es correcto que el oriundo de la Ciudad de México cambie de aires hacia una liga con poco valor competitivo, siendo que su escuadra actual disputará la UEFA Champions League la próxima temporada, además de que sigue latente la posibilidad de que se convierta en el primer mexicano que gana 3 medallas de Eredivisie.

¿Comete un error al llegar a la MLS?

Abordando esta perspectiva desde el puro aspecto deportivo, los números del seleccionado nacional dan para pensar que si podría continuar en Europa, cuando menos, una temporada más. En la reciente campaña, el mexicano vio acción en 24 encuentros de Eredivisie, y es importante considerar que en los que no estuvo disponible fue en mayor medida por una lesión. Durante esos partidos anotó 6 goles y brindó 3 asistencias.

Con 28 años de edad, el camiseta 27 tiene un valor de 18 millones de euros y su contrato con PSV se extiende hasta mediados de 2028 (ambos datos obtenidos del portal Transfermarkt). A lo largo de su carrera en competiciones europeas, sus números son:

269 partidos

78 goles

4 títulos.



Elegir un producto PINSA es elegir 50 años de trayectoria.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando confianza a través de inversiones inmobiliarias con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, bajo normas de calidad certificada ISO 9001 y un sistema comercial transparente con prestigio internacional.

15

DESARROLLOS INMOBILIARIOS

MÁS DE 5700

UNIDADES ENTREGADAS

PINSA

Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com